

フラタナ



学校教育目標

夢を持ち 元気で学ぶ

やさしい子の育成

弓削小学校 学校便り 第8号
令和 3年 11月 30日 発行

2学期まとめの時期です



校庭のプラタナもすっかり葉を落とし、季節は一気に冬になりました。朝もぐっと冷えてきています。朝から体を動かし、体温を上げ、目を覚まして授業に入ると、学習の効果も上がります。寒いから教室に閉じこもるのではなく、登校したら運動場で遊ぶよう学校でも声掛けをしています。放課後も、運動場に遊びに来ている子を見かけます。『子どもは風の子、元気な子』 たくましい子に育ってほしいと思います。

2学期もあと3週間になりました。この時期にはもう一度自分を振り返り、できるようになったこと、まだできていないことをしっかり見つめる時期です。前向きに有意義な学校生活を送ってほしいと思います。子どもたちが楽しみにしている冬休みはもうすぐです。

一人一人が輝いた学習発表会

11月6日(土)

今年度も、保護者の方々や子どもたちが楽しみにしている学習発表会が行われました。運動会が終わって、すぐの限られた期間での練習となりましたが、子どもたちは、良い発表会にしようと、話し合ったり、休み時間を返上して自主的に準備を進めたりと、一生懸命取り組んできました。行事では、いつも目標を持って取り組んでいます。その目標が達成できたら、次は、もう一段階高い目標を設定し、少しずつレベルを上げていきます。自分はこのくらいでいいと満足するのではなく、『まだできる』『みんなも頑張っているから自分もできる』『勇気をだしてやってみよう』という気持ちになれば、非認知能力の『自分を高める力』が育ち、それが学習の中でも生かせるようになると思っています。職員も子どもたちが輝ける発表会になるようにと、厳しいことも言ってきましたし、励ましてもきました。おうちでも練習している子どもたちを励ましてくださったと思います。ありがとうございます。みんなで作り上げた発表会です。これからも学校と家庭が手を組んで子どもたちのさらなる成長を育んでいきましょう。



せすじピンピン週間

保健美化委員会の呼びかけで『学習中の正しい姿勢』を意識できるように『せすじピンピン週間』の取組が始まりました。正しい姿勢は、①椅子に深く座り、体と机の間はグー1つ分空ける。②背筋を伸ばし、足の裏を床につける。③目と本やノートの距離は、手でパーを作り2つ分。と伝えています。保健委員会が作成した姿勢ペンダントを付けて学習に取り組みます。ペンダントが机に付かないように気をつけると、正しい姿勢が保たれているということになります。



姿勢ペンダント

期間は11月29日から12月3日までです。ご家庭でも気を付けてみてください。

12月行事予定



日	曜	校内行事	給食	下校
1	水	5校時時程 集金日 全校遊び	○	14:50
2	木	委員会 ALT1年	○	14:45 15:45
3	金	図書委員会読み聞かせ(1~3年) 尺八・琴体験4・5・6年 教育相談(午後)	○	14:45 15:45
4	土			
5	日			
6	月		○	14:45 15:45
7	火		○	14:45 15:45
8	水	なかよし集会(体育館) カッピー3・4年	○	14:50
9	木		○	14:45 15:45
10	金	交通指導	○	14:45 15:45
11	土			
12	日			
13	月	朝礼 奨学会あいさつ運動	○	14:45 15:45
14	火	町教委授業参観	○	14:45 15:45
15	水	大掃除 短縮4校時	○	13:30
16	木	ALT2年 短縮5校時 個人懇談	○	14:45
17	金	短縮5校時 個人懇談	○	14:45
18	土			
19	日			
20	月	短縮4校時	○	13:30
21	火		○	14:45 15:45
22	水	6校時時程 カッピー5年	○	14:50
23	木	短縮4校時	○	13:30
24	金	終業式 地区別会 短縮3校時	×	11:20
25	土			
26	日			
27	月	冬季休業日		
28	火	閉庁		
29	水	閉庁		
30	木	閉庁		
31	金	閉庁		

弓削っ子ぐんぐんプリント・校長先生漢字テスト

前々号でお知らせした『弓削っ子ぐんぐんプリント』が始まって1ヶ月が経ちました。1学年で漢字、国語、算数が裏表で各10枚ずつあります。毎日、確実にしてくる子は、現学年を終え、前学年のプリントを進めています。習った学習を思い出し、定着させるためには効果的だと思います。保護者の皆様も、学校に来られた時に、自由に持ち帰ってくださって構いません。家庭で学習する習慣づけになればとも思っています。12月17日には、校長先生漢字テストを行います。パーフェクト賞めざして、頑張ってください。

また、24日に行われた県学力状況確認テストの結果も個人懇談の時にはお示しできると思います。定着の不十分な問題は、学校でも直しを行います。12月は子どもたちも大忙しです。

タブレットを持ち帰ります。

12月からタブレットの持ち帰りを始めます。担任から課題を出す時に持ち帰らせてます。次の日には、忘れないように学校に持ってきてください。パスワードも自分で入力するようにしています。低学年のお子さんは確認が必要かもしれません。また、強いフィルターをかけているので、ネットにはつながりません。同意書をもう一度よくお読みください。持ち帰りの袋は、貸与になっています。お知りおきください。

引き渡し訓練お世話になりました

今までと違って、『ドライブスルー方式』行いました。大きな混雑もなく、スムーズに引き渡しことができました。ご協力ありがとうございました。今回は、訓練ということで周辺の渋滞で近隣の方々にご迷惑がかからないように、地区ごとに時間差をつけてメール配信をしましたが、もし、実際に災害などで引き取りをお願いするときは、一斉にメールを送信します。

また、運動場に車を入れる際に、車の底を擦った方には大変申し訳ありませんでした。取り急ぎ、土を入れて補修しました。参観日等で運動場に車を入れていただくときは、その都度確認したいと思います。

1月の主な行事予定

- 3日(月) 閉庁
- 10日(月) 成人の日
- 11日(火) 始業式
給食開始
短縮4校時
集金日
- 28日(金) 川柳集会

